

Rencontre USEP du 26 novembre 2009 à La Ferrière

Les élèves de CP - CE 1, ont participé à une rencontre USEP à la salle des sports de La Ferrière, avec les écoles d'Assais et de La Ferrière.

Au programme :

Le matin :

- initiation au Kin Ball,
- initiation au parachute,
- parcours sportif,
- apprentissage d'une danse Country : Cheyenne.

L'après-midi :

- jeu du Kin ball, et quelques variantes,
- jeux avec le parachute,
- nouveau parcours sportif,
- puis danse Country sur la musique (*vous pouvez retrouver la chorégraphie de cette danse en allant sur Google et en tapant youtube Cheyenne*).

**Les élèves et la maîtresse des CP - CE1
tenaient à remercier
Mme Charruaud (maman d'Agathe)
pour nous avoir accompagné tout au long de cette journée
et pour avoir pris les photos ci-dessous.**

Voici quelques photos de la journée



